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标 题 关于给紫湖村、湖滨村老旧小区加装电梯的建议

代表姓名 蔡燕屏、黄琳、周波

案 由：

目前紫湖村、湖滨村小区内老年人较多，且小区是老旧小区，均为楼梯房，

导致老年人上下楼梯非常吃力，给老年人出行很不方便。有的行动不便的老人甚至

一周都无法下楼，只能等子女周末回家后，被子女搀扶下楼。

建 议：

希望相关部门下拨老旧小区加装电梯专项资金，为老旧小区安装电梯，解决

老人上下楼的难题。


